

第5回
もみじ(紅葉)と
かえで(楓)



超太 (ちょうだい)

自然が大好きな28歳。なかなか彼女ができず、悩んでいる。今年の目標は、彼女を作ること。



ミスターK

自称空前の色男であるという、木の妖精。長年の知識と経験で多くのモテ男たちを救ってきたという。

前回までのあらすじ

あなたの恋をとことん応援する環境教育スキル講座。彼女できない系男子代表・超太の前に突如現れた木の妖精・ミスターK。前回の六本木デートでは、雲の数え方を教えて、彼女との距離をより一層縮めたのであった。今年も残り2カ月。果たして今年中に彼女を作ることができるのか。

もう11月か、今年も残り2カ月! そろそろ彼女のハートを射抜かないといけないぞ。次回の紅葉デートが告白する最後のタイミングだ。

次は紅葉デートだった? 羨ましいな、若いつて素晴らしい! 今回もモテる環境教育スキルをしっかりと用意しとるぞ。

期待しているよ、ミスターK。オッケイ、任せとけ! では、もみじ(紅葉)とかえで(楓)の違いは知っているのか?

葉っぱの切れ込みの数が多くて深いのが「もみじ(紅葉)」で、葉っぱの切れ込みが浅いのが「かえで(楓)」じゃなかったっけ?

園芸の世界では、その分類方法は正しい。じゃが、植物分類上では、もみじ(紅葉)とかえで(楓)は区別していない。どちらも分類上はカエデ科カエデ属の植物なのじゃよ。

へー、知らなかった。

それと、場所によっては紅葉(もみじ)と楓(かえで)で押し花を作ると、写真とはまた違った二人の思い出を作ることができるぞ。

勉強になったよ! ミスターK、ありがとう!!

【紅葉デート、明治神宮外苑にて。晴】

まずは、教えてもらったモテる環境教育スキルを披露。次に、自分で調べた、カナダの葉っぱは「サトウカエデ」という小ネタ。そして、メープルシロップにつなげて原宿パンケーキデートに誘う。あとは、鴨川さんのようにデートの途中で銀杏を踏んで臭くならないよう足もとに注意と。



著者からのお知らせ

前号でファンレターの送付先を記載したところ、たくさんの方より便りをいただきました。お便りの一部を紹介させていただきます。

- ・「肥後の守」で手作り竹箆を彼女にいつも作ってあげています。
- ・ミスターKが僕の前にも現れることを願っています。
- ・モテる!環境教育スキルを実践したら、生まれて初めて彼女ができました。

超太へのファンレター、プレゼントは下記までお願いします。

〒116-0013 東京都荒川区西日暮里 5-38-5 日能研ビル1階 (公社) 日本環境教育フォーラム 加藤超太ファンレター係

「おー、彼女が笑顔だ。今回も大成功だぞ。やった、やった!! そつだ、今こそ告白のタイミングじゃないか) 月がふんわりと昇り、2人を包みこむように照らすのであった。そして、超太は激しく揺れる胸の音をおさえ、落ち着かせながら、彼女にささやいた。

月が:
き、きれいですね。
(I Love You)

